

Portugal

Mon

Amour



PUBLIKUMSPREIS
**BESTER
EUROPÄISCHER
FILM 2013**

KINO IM FILMBÜRO

WINTERPROGRAMM 2013



filmbüro mv

Filmbüro MV
Bürgermeister-Haupt-Straße 51-53
23966 Wismar
Infos und Karten: (03841) 618 100 / info@filmbuero-mv.de
www.filmbuero-mv.de



7. JANUAR, 19:30 UHR / 8. JANUAR 10:30 UHR (KINDERWAGENKINO)

ICH FÜHL MICH DISKO

IN ANWESENHEIT DES REGISSEURS AXEL RANISCH
UND DES HAUPTDARSTELLERS FRITHJOF GAWENDA



Florian ist dick, hört Schlager, kann mit Mädchen nicht viel anfangen. Seine Mutter liegt im Koma, sein Vater Hanno versteht ihn nicht. Als die Mutter stirbt müssen die beiden plötzlich miteinander allein klar kommen. Und dann lernt Flori Radu kennen, der ist süß und Flori

schrecklich verliebt.Mit Hilfe von Schlageridol Christian Steiffen entwickelt sich ein neues Vater-Sohn-Verhältnis mit Disco-Gefühl. Axel Ranisch drehte wieder ohne Drehbuch und improvisierte intensiv. Nach seinem Publikumsliebbling *Dicke Mädchen* weiteres aufregend anderes queeres Kino aus Deutschland.

D 2013, R: Axel Ranisch, 98 min, ab 12 Jahren, www.disco-film.de

4. FEBRUAR, 19:30 UHR / 5. FEBRUAR 10:30 UHR (KINDERWAGENKINO)

PORTUGAL MON AMOUR



Viele Jahre ist es her, seit die Ribeiroos Portugal verließen und nach Paris kamen. Mutter Maria arbeitet als Concierge, Vater José ist Vorarbeiter in einer Baufirma. Eigentlich haben sie ihr Leben mitsamt ihren fast erwachsenen zwei Kindern schön eingerichtet. Wäre da nicht ein letzter

Rest Sehnsucht nach der alten Heimat am Meer. Als José's Bruder stirbt erben sie sein idyllisches Anwesen samt Weingut in Portugal. Einzige Bedingung: Sie müssen dauerhaft in ihre alte Heimat zurückkehren. Und jetzt.... Eine spritzige, sympathische und warmherzige Culture-Clash-Komödie!

P, F 2012, R: Ruben Alves, 91 min, ab 6 Jahren, www.portugal-mon-amour.de

Publikumspreis – Bester Europäischer Film 2013

4. MÄRZ, 19:30 UHR / 5. MÄRZ 10:30 UHR (KINDERWAGENKINO)

GUERRILLA KÖCHE



Die Geschichte von Max und Felix (Mitte 20), zwei junge Köche aus der Sternegastronomie, die ein eigenes Spitzenrestaurant wollen. Ihr Weg: acht Monate quer durch Asiens Küchen, immer auf der Suche nach inspirierenden Gerichten und Köchen. Die

beiden Berliner reisen durch acht Länder und 25 Städte, ein aufregender Trip von einfachen Garküchen zu internationaler Spitzengastronomie. Sinnlich, abenteuerlich, humorvoll, eine Geschichte vom Erwachsenwerden, von Pioniergeist, Erfolgen und Rückschlägen, von faszinierenden Begegnungen — produziert von Xaver Gernstl, dem Macher von *Gernstls Reisen*.

D 2013, Dokumentarfilm, R: Jonas Gernstl, 92 min, ab 6 Jahren, www.guerillakoeche.de

Einlaß je 18:30/ 10:00 Uhr Getränke & kleine Speisen stehen bereit (Eintritt 6 €)